

GENTE

FOTOCOOL

«DAILY MAIL» SE DISCULPA E INDEMNIZARÁ A MELANIA

El diario británico «Daily Mail» publicó ayer un texto de disculpa a Melania Trump, a la que deberá indemnizar –se cree que, por casos parecidos, con casi 3 millones de euros–, según sentencia del Tribunal Superior de Londres, por un artículo que cuestionaba la naturaleza de su labor como modelo y la tachaba de «escort» (chica de compañía).



Gtres

LA FAMILIA REAL DANESA LLORA LA MUERTE DE ZIGGY

«Era fiel y amoroso, pero por desgracia sufrió una insuficiencia renal crónica y osteoartritis», con estas palabras Mary de Dinamarca y su marido se despedían ayer en Instagram del que ha sido su perro durante 12 años (en la imagen junto a ella). Un duro golpe para la pareja, que desde que lo recibieron lo consideraban «su bebé».



Gtres

La entrevista de Amilibia



ROSANNA LARA

Profesión: humanista, escritora y maestra de cábala.

Nació: en 1953, en La Línea de la Concepción.

Por qué está aquí: por su libro «El poder está en ti» (Luciernaga).

«EL GRAN PECADO DE HOY ES LA AUSENCIA DE AMOR»

–«El poder está en ti». ¿El poder de...?

–De movilizar la energía que tenemos. No somos conscientes de ella.

–Casi todo el mundo piensa que el poder está en Wall Street, en...

–No está ahí. Insisto: está en nosotros, porque somos parte de la divinidad.

–Quiere abrirnos la puerta al mundo de la magia para alcanzar la felicidad, la salud, la prosperidad... Parece una promesa de campaña electoral.

–Sí, de esas que nunca se cumplen, ja, ja, ja. Es posible alcanzarlo todo despertando nuestras energías, el yo interior.

–Me imagino que muchos no querrán ver su yo interior...

–Se asustarían si lo vieran. El gran pecado de hoy es el ego, la ausencia de amor.

–Dice que es una bruja. ¿Con escoba?

–Soy una «bruja» buena. Bruja es una persona sabia. No tengo escoba y mi bola de cristal es mi mente.

–¿Hay brujas malas?

–Sí, son sabias para la maldad. Echemos a correr ante las brujas malas.

–Asegura que la muerte no existe. ¿Entonces que nos sucede al final?

–Es un tránsito a un mundo paralelo. La magia está muy cerca de la física cuántica. Los magos de hoy serían los físicos cuánticos.

–Cree en la reencarnación. ¿En qué o en quién le gustaría reencarnarse?

–En el conde de Saint Germain, personaje misterioso, alquimista y místico. Es mi guía particular.

–Escribe de hechizos y encantamientos. Ideales para los políticos, ¿no?

–Sí, hoy necesitan a los videntes más que nunca.

Muchos de ellos llaman a mi puerta. Dicen que soy la consejera de los vips.

–Un capítulo: «Amuletos y talismanes». ¿Cuál le aconseja a Rajoy?

–Un «tentagramotón», símbolo del nombre de Dios contra el mal. A Rajoy le gustan las meigas y la quemada, que es rito de brujas.

–¿Y a Susana Díaz?

–El árbol de la vida, amuleto para ver, oír y callar. Habla demasiado.

–¿Y a Pablo Iglesias?

–El amuleto del yin y el yang, el equilibrio.

–¿Y a Albert Rivera?

–La estrella de David, porque lo necesita todo y se escabulle mucho.

–¿Y qué amuleto debe llevar Soraya Sáenz de Santamaría en sus viajes a Barcelona para tratar el caso catalán?

–Tendría que llevarlos todos. Es un problema de muy difícil solución.

–Antes de que se arregle veremos al Imsero ofreciendo viajes astrales...

EE UU VETA LA ENTRADA AL GRUPO MEDINA AZAHARA

B. BENAVENT - Madrid

Un error burocrático en la tramitación de los visados y el endurecimiento de las condiciones de acceso a Estados Unidos han dado al traste con la gira de cinco conciertos que el grupo cordobés Medina Azahara tenía vendidos desde hoy y hasta el domingo en Silver Spring (Maryland), Dallas, Anaheim y Chicago, sucesivamente. Con éxitos como «Necesito respirar» y «Todo tiene su fin», la banda encabeza desde los años setenta, junto a las de Alameda y Triana, el estilo musical conocido como «rock andaluz».

Al parecer, fue el teclista del grupo, Manuel Ibáñez, el que, al rellenar telemáticamente el cuestionario conocido como ESTA para obtener un visado provisional, contestó por error «sí» a la pregunta «¿alguna vez cometió fraude o mintió para obtener o ayudar a otros a obtener una visa o entrada a los Estados Unidos?», lo que provocó que automáticamente, vía internet,

Un error en el visado impide a la banda acceder al país y les obliga a suspender la gira con cinco conciertos vendidos

le denegaran el acceso al país. Hasta el último momento el propio Ibáñez intentó enmendar el error con la tramitación de un nuevo visado de forma presencial en la Embajada de ese país en Madrid, pero no hubo caso por lo citado anteriormente y el grupo se ha visto abocado a suspender la gira y a devolver parte del dinero adelantado por los promotores norteamericanos.

«De todos es conocido el peso de los teclados dentro de la música de Medina Azahara, así como sus voces de apoyo, es por esto y por el respeto que le tenemos a nuestros fans, a los que les debemos un estándar de calidad, así como el mejor de los shows, que nos vemos obligados a posponer la gira hasta

que podamos solucionar esta situación. Quiero, en mi nombre y en el de la banda, pedir disculpas a los fans que habían comprado los tickets para los shows en USA y a todos los que de una u otra forma perjudique esta situación. ¡Nos vemos en la carretera!», explicó la agencia titular de la gira del grupo por Estados Unidos y Latinoamérica, Red Sky Producciones, a través de un comunicado.

► COSAS DE INTERNET

El grupo y los promotores anunciarán las nuevas fechas una vez que el desaguisado se haya resuelto. El problema es que en el ESTA también consta la pregunta «¿alguna vez se le negó una visa a los Estados Unidos que hubiera solicitado con su pasaporte actual o anterior, o alguna vez se le negó la admisión o ha retirado su solicitud de admisión a los Estados Unidos en un puerto de entrada?», y Manuel Ibáñez ya cuenta con el sí. Cosas de internet. Antes de 2014 este formulario se rellenaba a bordo del avión.



Los cinco componentes del grupo cordobés Medina Azahara abanderan el estilo musical «rock andaluz»